



Réunion de Bureau du 21 novembre 2017 COMPTE RENDU

Présents : Chantal BEUREL, Elisabeth BOIVIN, Sylvie BOSCHAT, Andrès CAVAZOS, Françoise EUGENI, Claudine FARAMUS, Stéphane GUTIEREZ, Hervé HINAULT, Marie-Noël HINAULT, Pascal HERVE, Catherine HOURON, Jean-Yves HOURON, Pierrette LE BERT, Fabienne LE NOUVEL, Michèle RAOULT, Bruno RIMEUR, Isabelle ROY, Jason ROY, Didier TAILLARD, Rolande UDO, Arsène VASSAL, Annie VEILLON.

Excusés : Gaëlle DELAPORTE/BAEZ, Michel HUMO, Monique LABIA-GOURMELON, Marie-Jo LE BALCH, Daniel LE BERT, Adélaïde LECLERC, Benoît MAHE, Isabelle MAHE, Jean-Marie ROY, Laëtitia VALENZIANI,

Début de la réunion à 20h, Grande Salle de la Ville Junguenay à TREGUEUX.

La réunion est ouverte par Jean-Yves HOURON, président démissionnaire, au même titre que tous les autres membres du bureau, dans le cadre de l'Assemblée Générale qui s'est déroulée le 27 octobre dernier, et conformément aux statuts en vigueur.

Avant de procéder à l'élection du nouveau bureau, il tient :

1° - à faire part du souhait de Gaëlle DELAPORTE/BAEZ, absente de l'AG, de faire partie de ce bureau afin d'apporter sa contribution au fonctionnement de F.S.T.

Un tour de table a lieu afin que chacun se présente, anciens et nouveaux, ces derniers étant invités à poser toutes les questions qu'ils jugeront utiles sur l'antériorité des sujets qui seront abordés ou tout autre sujet ;

2° - à remercier toutes les personnes qui ont oeuvré avec lui au cours de sa 1ère année de présidence :

* à Pierrette LE BERT trésorière et Cathy HOURON secrétaire;

* à Daniel LE BERT, responsable technique pour son travail sur les programmes (excusé ce soir)

;

* aux animatrices et animateurs pour leur engagement ;

* à Chantal BEUREL qui a pris la suite de Françoise EUGENI pour le planning des permanences et à tous celles et ceux qui ont assuré ces permanences ;

* à Monique LABIA-GOURMELON et Marie-Noël HINAULT pour la tenue de la boutique, boutique dans laquelle elle a dit souhaiter continuer à s'investir ;

* à Chantal à nouveau pour le mal qu'elle s'est donné pour organiser la sortie à St-Malo au cours de laquelle elle nous a fait, notamment, découvrir "le café du coin d'en bas de la rue du bout de la ville d'en face du port, dit aussi "La Java", café très atypique s'il en est, à ne pas rater .

* à celles et ceux (ils se reconnaîtront) qui se sont impliqués dans l'organisation des soirées galettes des rois, apéritifs dînatoires, pots lors de regroupements hors camp de base et plus généralement dans la bonne marche de l'association ;

* et enfin, à Arsène VASSAL, des remerciements appuyés pour le travail accompli pour la reprise en main du site en y apportant une touche toute personnelle déjà appréciée, ainsi que pour la création de la page Facebook qui compte déjà quelques adhérents.

Arsène évoque donc cette page facebook sur laquelle qui le souhaite, peut faire paraître ce qu'il estime pouvoir intéresser ou informer les sympathisants qui veulent bien s'y inscrire, ou faire passer des messages.

Pour ce qui concerne le nouveau site, il est déjà accessible et prendra définitivement le relais de l'ancien qui disparaîtra le 1er décembre prochain. Et c'est sur ce nouveau site que se feront les inscriptions à la prochaine session.

Parmi toutes les informations qui y figurent, vous pouvez y voir une vidéo sur la dernière délocalisation de FST dans la Vallée du Goëlo à PLOUFRAGAN.

Tout cela étant dit, il s'agit d'aborder le tout 1er point de l'ordre du jour qui porte en conséquence sur :

- L'ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

A) Rappel des personnes s'étant déclarées candidates et dont les candidatures ont toutes été validées par les personnes présentes à l'Assemblée Générale du 27 octobre :

* **tous les animateurs** qui, conformément aux statuts de l'Association font, de plein droit, partie du bureau. Il s'agit de : Daniel LE BERT, Chantal BEUREL, Claudine FARAMUS, Pascal HERVE, Hervé HINAULT, Michel HUMO, Jean-Yves HOURON, Monique LABIA-GOURMELON, Fabienne LE NOUVEL, Claude LE TALLEC, Adélaïde LECLERC, Benoit MAHE, Isabelle MAHE, Michèle RAOULT, Nathalie ROLLIN, Jason ROY, Jean-Marie ROY, Didier TAILLARD, Rolande UDO, Laëtitia VALANZIANI, Arsène VASSAL, Annie VEILLON, Stéphane GUTIEREZ,

* **Autres candidats** : Elisabeth BOIVIN, Isabelle ROY, Andrès CAVAZOS, Bruno RIMEUR, Sylvie BOSCHAT, Françoise EUGENI, Marie-Jo LE BALCH, Marie-Noël HINAULT, Catherine HOURON, Pierrette LE BERT, Gaëlle DELAPORTE/BAEZ.

B) Invitation des personnes présentes à faire acte de candidature en vue de l'occupation des postes de

* **Président** : 1 seul candidat à ce poste : **Jean-Yves HOURON**, désigné Président à l'unanimité ;

* **Vice-Président** : un seul candidat à ce poste : **Arsène VASSAL**, désigné vice-président à l'unanimité ;

* **Trésorier** : une seule candidate à ce poste : **Pierrette LE BERT**, désignée trésorière à l'unanimité ;

* **Secrétaire** : une seule candidate à ce poste : **Catherine HOURON**, désignée secrétaire à l'unanimité.

Ce nouveau bureau étant ainsi constitué, le président nouvellement élu, qui remercie l'assemblée de la confiance qui lui est accordée, poursuit la réunion en abordant les autres points de l'ordre du jour :

Pierrette LE BERT, fait cependant état de son souhait de quitter le rôle de trésorière qu'elle occupe depuis le tout début de l'association en 2012, soit après 6 ans à ce poste en septembre 2018. Et ce, afin qu'un(e) remplaçant(e) se présente.

Afin de préparer d'ores et déjà cette succession, Françoise EUGENI accepte de travailler en binôme avec Pierrette durant l'année qui démarre.

- TARIFS - MODIFICATION EVENTUELLE

La possibilité d'augmenter nos tarifs a déjà été évoquée suite au constat, lors de la dernière session (celle de printemps) que l'on arrivait désormais à un plus grand nombre de cotisations à 30 € qu'à 45 €. En effet pour rappel, la cotisation passe de 45 € à 30 € à partir de la 4e session.

Il s'avère que pour cette session nous avons enregistré l'inscription de 68 nouveaux, ce qui va peut-être nous permettre de redresser la barre. Mais la question doit quand même rester posée : augmentation ou pas et de quelle manière ?

- des 2 tarifs ou d'un seul, ou pas du tout ?

Ce qui serait bien en revanche c'est de réfléchir à l'application d'un "tarif famille". S'est déjà présenté l'exemple d'une famille de 5 à laquelle seules 4 cotisations ont été réclamées.

Autre solution possible, appliquer un "tarif enfant" : se pose la question de savoir jusqu'à quel âge s'appliquerait ce "tarif enfant - 12, 13, 14 ans ?

Il est rappelé à cette occasion les problèmes de budgets rencontrés lors de la session précédente en raison notamment de coûts élevés de la participation de l'association à l'occasion des dernières sorties à Morlaix et St-Malo. Les participations participants s'étant avérées trop basses par rapport au coût global.

L'assemblée décide ainsi de porter à 35 € la cotisation au lieu de 30 € actuellement, sans toucher à celle à 45 € estimée d'un niveau suffisant. Pour ce qui concerne d'éventuels tarifs familles, il est décidé, en s'inspirant de l'exemple cité ci-dessus, d'appliquer le tarif au cas par cas.

- LE TEE-SHIRTS F.S.T. - COULEUR :

Cette nouvelle couleur, bleu pâle, n'a pas connu un franc succès auprès d'un certain nombre de participantes notamment, même si certains hommes en revanche l'ont préférée au fushia que nous avions au départ, et certaines membres du bureau ont par ailleurs regretté ce changement de couleur.

Cela étant dit, il convient donc de déterminer la couleur qui sera la nôtre désormais et qui le restera.

Andrès CAVAZOS déclare que personnellement, cette nouvelle couleur lui convient, ce qui rejoint l'avis assez général masculin.

Catherine HOURON rappelle toutefois que la gente masculine est en minorité et qu'à l'inverse donc, la gente féminine adhère plus généralement au fushia. Elle ajoute que pour sa part, chaque fois que cette question avait pu être posée précédemment, elle avait personnellement, mais rejointe en cela par d'autres, exprimé son opposition, considérant que la couleur fuschia, adoptée au moment de la prise d'autonomie de l'association sous le nom de F.S.T., représentait l'identité de F.S.T., reconnue comme telle par les Trégueusiens. Elle rappelle que tout club de foot, de basket, ou autre a sa couleur propre qui ne change pas.

La question est donc mise au vote dont le résultat s'avère largement favorable au fushia.

Se pose la question du stock de T-S bleus qui restent au nombre d'une trentaine. Elisabeth BOIVIN propose de les vendre en tant que maillots d'entraînement pour ceux que cela intéressera au prix de 5 €, prix inférieur à celui auquel les achète FST.

Michèle RAOULT et Pierrette LE BERT émettent quelques doutes sur le succès de cette vente, arguant que quiconque peut déjà être en possession de plusieurs maillots puisqu'il en est remis à chaque manifestation, et que de nombreux adhérents en possèdent déjà plusieurs de FST.

Andrès CAVAZOS propose tout simplement et pour clore le sujet, de donner suite à cette proposition de vente, dans le cadre de la boutique en en faisant une information judicieuse.

Cette dernière proposition est acceptée et le prix de 5 € proposé est validé.

Suite à cette mesure, s'ensuit une période de transition durant laquelle seuls les tout nouveaux inscrits, à compter de la session hiver 2018, bénéficieront d'un tee-shirt fuschia.

- INSCRIPTIONS - DATE D'OUVERTURE

Habituellement les inscriptions étaient ouvertes à partir du 15 du mois précédant le démarrage de la session à venir.

Dany LE BERT a toutefois proposé, afin de lui permettre de s'organiser plus facilement dans la formation des groupes en fonction des objectifs choisis, que ces inscriptions démarrent pour la session hiver, dès le 1er décembre.

Cela laisserait également plus de temps à Cathy et Arsène qui enregistrent ces inscriptions (enregistrement dans la messagerie, dans un tableau récapitulatif et tout ce qui y fait suite...) ce qui prend beaucoup de temps.

La proposition que ces inscriptions aient lieu désormais dès le 1er du mois précédant l'ouverture de chaque session, est acceptée par l'assemblée.

- DELOCALISATIONS DES SEANCES COLLECTIVES

Une fois par session les séances collectives du samedi et du dimanche ont lieu en dehors de notre point de ralliement habituel à Jean Jaurès.

Les Rosaires, Le Bois de Plédran, la Vallée du Goëlo à PLOUFRAGAN sont les points de rendez-vous les plus fréquents pour ces séances à l'issue desquelles a lieu chaque fois un pot de l'amitié. Une seule, aux Rosaires, a fait exception à cet usage en raison d'une pluie battante qui a fait que nous ne pouvions que l'annuler.

Compte tenu de la réaction d'"incompréhension" qui s'en est suivie, il serait bon, afin d'éviter tout autre malentendu à l'avenir sur ce sujet, de préciser qu'il n'a jamais été envisagé de supprimer ces moments de partage après l'effort, mais que bien évidemment ces pots n'auront lieu que sous réserve de conditions climatiques favorables, ou tout au moins suffisamment clémentes.

Les membres du bureau consultés valident en toute logique cette disposition

- LE CALENDRIER DES PROCHAINES SESSIONS

Avant de passer au calendrier des 2 prochaines sessions, sont rappelés :

- la réunion de formation des animateurs le 27 novembre ;
- la soirée des Lucioles le mercredi 27 décembre. Rendez-vous au préau Jean Jaurès à 18 h, suivie d'un pot de l'amitié.

Michèle RAOULT signale la manifestation organisée par La Vaillante, le 22 décembre au soir.

A propos de la soirée des Lucioles, Pascal HERVE s'interroge sur la possibilité de prolonger le circuit de 5 km prévu, pour ceux qui le souhaiteraient.

Michèle RAOULT lui répond que ce n'est pas souhaitable : le circuit touche aussi bien la marche que le footing, les participants sont de tous niveaux et viennent en famille, et que cette manifestation revêt un caractère festif plus que de compétition, qu'il faut conserver.

- les 8 et 9 décembre prochains a lieu "la der" F.S.T mais aussi le téléthon : une urne sera déposée à Jean-Jaurès pour recueillir des dons éventuels.

- SESSION HIVER 2018 -

- Jeudi 4 janvier : soirée d'accueil - Ville Junguenay ;
- samedi 6 et dimanche 7 janvier - début de la session
- vendredi 19 janvier - galette des rois (sur inscription) au cours de laquelle Annie VEILLON animatrice fera une présentation de son périple au Maroc dans le cadre de la Boussole Rose ;

- Mercredi 13 février - soirée à thème - sur les 3 thèmes suggérés par Dany LE BERT, basket santé, athlé santé ou manger/bouger (alimentation et activité sportive), le dernier est adopté ;
- Samedi 17 et dimanche 18 février - délocalisation au bois de Plédran, sachant que le circuit du Bois de Plédran a été réaménagé ;
- mardi 20 février - réunion de formation des animateurs ;
- mardi 13 mars - réunion du bureau ;
- samedi 24 et dimanche 25 mars - dernières séances collectives de la session ;
- Samedi 31 mars - dimanche 1er avril - "épreuve" de fin de session

- SESSION PRINTEMPS 2018 -

- mardi 3 avril - soirée d'accueil
- Samedi 7 et dimanche 8 avril - début de la session
- mardi 2 mai - réunion de formation des animateurs
- mardi 15 mai - soirée à thème (renseignements à prendre sur l'athlé/santé ou le basket/santé)
- dimanche 13 mai - sortie annuelle destination à étudier
- samedi 26 et dimanche 27 mai - délocalisation aux Rosaires (sous réserve marée)
- dimanche 10 juin - barbecue ouvert à tous les participants de l'année (automne 2017, hiver et printemps 2018) au stade Allénic à Trégueux
- mardi 12 juin - réunion de bureau
- samedi 23 et dimanche 24 juin - dernières séances collectives de la session.
- samedi 30 juin et dimanche 1er juillet - "épreuve" de fin de session.

L'élaboration de ces calendriers a donné lieu à diverses discussions :

1 - sur les "épreuves" de fin de session qui, depuis les débuts de notre activité, a toujours donné lieu à la remise d'une médaille, en métal, puis en chocolat.

Il est proposé pour changer de remettre un petit ballotin contenant quelques chocolats.

Jean-Yves Houron soumet aux membres présents 3 sortes de ballotin : **le choix des membres présents se portent sur un ballotin dont le coût est équivalent à celui des médailles en chocolats distribuées précédemment.**

2 - sur l'organisation des permanences les samedi et dimanche :

Il est préférable que soient exclus de ces permanences les animateurs afin de ne pas compliquer l'organisation de l'encadrement des groupes de coureurs ou marcheurs.

Il s'agit donc que ces permanences s'effectuent entre les autres membres du bureau, auxquels viennent s'ajouter des adhérents volontaires tels que Véronique GUTIEREZ, Dany LAUNAY, Jacques BOUTBIEN.

Didier TAILLARD se dit prêt toutefois à tenir une permanence par trimestre si besoin.

Chantal BEUREL qui a accompli cette tâche, non sans difficulté, lors des 2 dernières sessions accepte de continuer en signalant toutefois son absence de la mi janvier à la mi février prochains, absence durant laquelle Sylvie BOSCHAT se propose pour assurer le relais.

Afin de faciliter les choses, il est suggéré qu'un planning vierge soit mis à disposition lors des séances collectives, de sorte que chacun puisse y noter les dates qui lui conviennent et/ou puisse combler les créneaux non pourvus.

Arsène VASSAL propose que ce planning soit mis en ligne sur la page facebook FST afin que chacun puisse prendre connaissance des dates disponibles.

3 - sur la prise en charge de la boutique et la distribution des T-S :

Monique LABIA-GOURMELON qui s'en est chargée précédemment, bien qu'excusée ce soir, s'est dite volontaire pour continuer. Il serait bon toutefois qu'une 2e personne s'implique également notamment pour pallier ses absences pour raisons familiales.

Françoise EUGENI se propose de l'aider dans cette tâche.

4 - sur les manifestations/sorties organisées par FST :

Une discussion s'est engagée sur l'organisation de sorties. Jusqu'à présent FST a organisé des sorties ouvertes aux adhérents et leur famille dont le coût était pris en charge, pour partie par les participants, pour partie par F.S.T.

Il s'est avéré que les dernières sorties ont généré une dépense trop importante pour le budget de l'association avec une participation importante tandis que la part demandée aux adhérents/participants était insuffisante, comme il est dit plus haut. Il s'agit notamment de la sortie à St-Malo qui s'est déroulée du vendredi soir au dimanche après-midi (soit sur 2j1/2, 2 nuits), qui a impliqué repas au restaurant, pique-nique, visites, etc...

Il s'agit donc de trouver une solution qui permette de limiter à l'avenir, l'engagement financier de F.S.T. tout en ouvrant désormais ces sorties à toutes les personnes ayant participé à une session (automne 2017, hiver 2018 ou printemps 2018)

Une solution est proposée par Didier TAILLARD d'organiser un barbecue qui se déroulerait donc le dimanche midi 10 juin comme indiqué plus haut, après la séance d'entraînement, au stade Allénic à Trégueux sur les emplacements et dans les locaux dont dispose le club de pétanque. Manifestation qui pourrait se substituer à une sortie telle qu'organisée précédemment.

Catherine HOURON, rejointe en cela par d'autres personnes, ne partage pas l'idée qui voudrait que ces sorties disparaissent complètement, et invite simplement à réfléchir à une solution qui permette de déterminer une autre formule, par exemple :

- une seule nuit le samedi et la journée du dimanche avec pique nique ?
- ou la seule journée du dimanche avec pique nique ?

Ce qui limiterait les frais, aussi bien pour FST que pour les adhérents, même s'il était nécessaire d'augmenter leur participation, et aussi permettrait peut-être d'ouvrir ces sorties à davantage de monde. Car il ne faut pas oublier en effet que le but de ces sorties depuis toujours, était de réunir un maximum de personnes afin qu'elles puissent se retrouver dans un autre contexte que les activités sportives FST.

L'assemblée réunie décide l'organisation du barbecue proposé par Didier, sous réserve de l'obtention de l'aval du club de pétanque.

Est également décidé que soit étudiée la possibilité d'organiser une sortie annuelle sur la journée du lundi de Pentecôte le 21 mai ou le jeudi de l'Ascension le 10 mai, ou le dimanche 13 mai. Sachant que le lundi de Pentecôte ou le jeudi de l'Ascension, permettrait de libérer tous les animateurs car il n'est pas envisageable de supprimer une séance d'entraînement pour ceux qui ne participeraient pas à cette journée ??

Chantal BEUREL accepte de s'y atteler et sera aidée de Claudine FARAMUS.

5 - Un repas du bureau est évoqué, comme il y en a eu par le passé.

Il est cependant décidé que dans le souci d'économie invoqué plus haut, la question sera éventuellement reposée lors de la session de printemps.

- AFFAIRES DIVERSES :

- Est de nouveau évoqué le souhait de faire des dons à des associations : Rêves de Clown, Ruban Bleu, IRBMS, sont notamment citées.

Un don a déjà été fait à la Boussole Rose, à l'occasion de la participation de Annie VEILLON au rallye à caractère humanitaire auquel elle a participé au Maroc en octobre dernier.

Annie fait part d'un trek à caractère humanitaire auquel elle envisage de proposer à des adhérents FST de participer, fin octobre-début novembre 2018.

Ce souhait ne pourra cependant se réaliser que sous réserve du budget, et des priorités seront bien entendu établies.

- Jean-Yves HOURON fait part de l'entretien qu'Arsène VASSAL et lui ont eu avec Alain RAULT, Maire-Adjoint à la Vie Associative et Sportive dernièrement, afin de lui soumettre l'idée

de l'implantation de locaux type conteneurs au stade Allénic en vue d'un retour de F.S.T. au dit Stade.

La réponse est défavorable devant le risque de voir les demandes dans ce sens se multiplier. Promesse leur a été faite cependant de chercher une solution susceptible de répondre aux attentes de FST.

- Membres d'honneur de F.S.T. : Jean-Yves HOURON cite les 2 personnes que compte actuellement FST en qualité de membres d'honneur pour leurs aide et soutien de la 1ère heure apportés à notre association. Il s'agit de Jean BASSET, ancien maire de TREGÉUX et Michel LE BRAS, ancien 1er adjoint.

Il soumet aux membres présents, l'idée d'y ajouter 2 autres membres, à savoir :

- Alain COLLET, ex-pompier professionnel, formateur aux gestes de secours qui dispense 1 fois par an, aux animatrices et animateurs FST son savoir dans le domaine ;

- Yves-Marie HOURON, infographiste, auteur depuis la création de F.S.T, du logo, des plaquettes, des banderoles, des roll-up, cartes de voeux, etc...)

Les membres du bureau s'y montrent favorables.

- QUESTIONS DIVERSES

Aucune question n'étant posée, la réunion prend fin à 22h 15, suivie du pot de l'amitié habituel.

RAPPEL DES CONTACTS

* Président de l'association, Jean-Yves HOURON : jeanyves.houron.fst@gmail.com

* Vice-président, Arsène VASSAL : arsene.vassal@gmail.com

* Directeur Technique, Daniel LE BERT : daniel-le-bert@orange.fr

* Trésorière : Pierrette LE BERT : pierrette-le-bert@orange.fr

* Secrétaire, Cathy HOURON : cathy.houron@gmail.com

* Site internet de l'association : <https://f-s-t.jimdo.com/>

Le Président,

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Jean-Yves HOURON